
Modaes

Entorno

La compra de moda en los hogares de Colombia se mantiene en febrero y registra 472 millones

Modaes
27 mar 2015 - 00:00

La compra de moda en los hogares colombianos se mantuvo en febrero. El gasto ascendió a 1,21 billones de pesos colombianos (472,8 millones de dólares). Las compras de vestuario en los hogares colombianos disminuyeron un leve 0,2% respecto al mes anterior. El desplome se produjo un mes antes, con la caída del 15% en enero.

Según datos de **Observatorio de Moda Inexmoda – Raddar**, las ciudades con mayor nivel de gasto per cápita fueron Pasto, Manizales y Montería con 84.911 pesos, 83.201 pesos y 54.398 pesos colombianos, respectivamente.

Bogotá, Medellín, Barranquilla y Cali aportan al mercado nacional el 55% del total, según **Inexmoda**. Según el organismo, los precios en febrero “presentaron un incremento del 0,13% a nivel nacional frente al mes anterior”. La variación respecto al mismo mes de 2014 fue del 1,48%.

1 / 1

<https://www.modaes.com/entorno/la-compra-de-moda-en-los-hogares-de-colombia-se-mantiene-en-febrero-y-registra-472-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
